

“LA VIVIENDA NO PUEDE SER NEGOCIO”: CHERTORIVSKI

| Por Jonathan Castro

jonathan.castro@razon.com.mx

EL CANDIDATO a Jefe de Gobierno, Salomón Chertorivski Woldenberg, afirmó que la vivienda en la capital no puede ser un negocio, como, dijo, lo ha hecho ver el llamado Cártel Inmobiliario, en la alcaldía Benito Juárez.

Por medio de sus redes sociales, el aspirante de Movimiento Ciudadano respondió a un video del candidato a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez, quien cuestionó en el debate de ayer que la vivienda no se haya visto como un derecho sino como un negocio.

“La vivienda no puede ser negocio, como lo ve el cártel inmobiliario, necesitamos vivienda con sentido social y cercana a los centros de trabajo”, escribió en X.

El pasado 12 de mayo, durante el tercer Debate Chilango, Chertorivski Woldenberg planteó echar a andar la construcción de 40 mil nuevas viviendas al año dignas y asequibles. Afirmó que es necesario en colonias que puedan ser compactas, verticales y sostenibles, que estén cerca de los servicios de transporte público y centros laborales.

